

# «AU-DELÀ DES FRONTIÈRES»



**Programme de courts-métrages sans paroles**

**Mercredi 1<sup>er</sup> octobre**

**de 14 h 30 à 15 h 45, cinéma Apollo, Neuchâtel**

**Entrée libre pour toutes et tous**

Ce programme de courts-métrages propose de partir à la rencontre de différents personnages surprenants: deux créatures qui construisent une frontière dans le désert, un pêcheur se liant d'amitié avec un être venu de la mer, un élève grenouille qui arrive dans une classe de lapins...

Un programme de sept courts-métrages aux images poignantes et lumineuses, racontant la difficulté à quitter ses attaches et à réussir à se sentir chez soi ailleurs!

Sur réservation:

**[www.lanterne-magique.org/frontieres-ne-25](http://www.lanterne-magique.org/frontieres-ne-25)**

Garderie proposée au cinéma pour les enfants de moins de 4 ans